



# Destacan porteños en Suiza

Cortesía

KARLA PADILLA/EL VIGÍA

kpadilla@elvigia.net | Ensenada, B. C.

**A**nte más de 500 competidores a nivel mundial, los pianistas y violinistas ensenadenses Omar e Ivanna Gutiérrez obtuvieron el primer lugar en el International Music Competition de Suiza, en la categoría de producción discográfica con Omar e Ivanna Gutiérrez Piano, grabado en 2013.

En entrevista para *El Vigía*, los jóvenes hermanos destacaron que ellos fueron los únicos participantes mexicanos

en la convocatoria, en la que había representantes de países europeos, China, Japón, Estados Unidos y Canadá.

## AGRADECEN APOYO

La pianista, concertista y violinista explicó que la música clásica es muy común en Europa, pues constantemente hay conciertos, además de que hay varias escuelas para estudiarla.

Por su parte, Omar, pianista, violinista y compositor, destacó sentirse muy orgullosos de tener la oportunidad de poner en alto el nombre de México y de Ensenada, y aseguró que este

triumfo no es únicamente de ellos, sino de todas las personas que los han apoyado durante su carrera. En ese sentido, Ivanna comentó que es importante que se de a conocer que aquí hay músicos que se dedican de manera profesional al estilo clásico y que pueden llegar a niveles internacionales.

Los hermanos Gutiérrez García indicaron que el material discográfico Omar e Ivanna Gutiérrez Piano con el que participaron en la competencia internacional fue grabado en 2013 en Palma de Mallorca, España, como parte de una gira por aquel país.



**Omar e Ivanna Gutiérrez** destacaron entre más de 500 competidores a nivel mundial gracias a su producción discográfica grabado en 2013.